
[事業部会委員]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　

(1) 部長挨拶

(2) 第1回会議議事録の確認

　　次回の第３回部会開催日　８月２７日（月）　ＰＭ　４：００　（変更有り）

(3) ２３年度総括について

(4) ２４年度事業計画について

(5) 当面の事業について

(6) その他

　　　　　　　　

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☑赤坂光一理事  ☑山本義臣理事

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　□小野良治監事　　 ☑安田　正理事  □鍋谷雄司理事

出席者　☑７名/９名

 ☑オブザーバー：高橋　伸（広報部長）

鹿嶋祭保存会　第２回事業部会議亊録　

出　席　者

場　　　　所

平成２４年６月２５日（16時~17時    ） ウエスター　３Ｆ３号会議室

日　　　　時



　　　・次回の第３回部会開催日　８月２７日（月）　ＰＭ　４：００に決定。（変更有り）

                                   

（１）について

　　　小島部長から一言挨拶、内容について。

（２）第１回会議議事録の確認について

　　　３．地域づくり交付金制度活用申請

　　　４．地域以外からの見学者対応を検討

（５）当面の事業等意見交換について（小島部長議事進行：会議要旨）

　　　・講演会の実施を７月１３日の３役部長・副部長合同会議に提案し、２９日開催予定の　

　　　　第２回定期総会で実施する。（赤坂理事が鈴木幸子さんから内諾をもらっている）

　　　・各町内依頼の写真がどのような種類の鹿嶋船（各町内の船も様々：舳先や舵等々）が　

　　　できなかったが活発に意見が出され、資料も出された。他部会との兼ね合いも有り集約

　　　期間を持つ必要があった。じっくりと他部会との整合性を図り、資料堀起こし・祭関係

　　　・かなり難しい、保存会と当番町との関わりと情報交換・情報共有等々について。

（６）その他について

　　　　集まるか興味深い。各町内自慢の船だけに思いが強く様々な船型がはっきりする。

　　　・船の先頭で子供達が持つ「ヤツデ等」や町内家家の掲示の旗等について。　　　

　　　・高橋昭一理事から「あらやにあった鹿嶋様」小冊子を高橋伸広報部長へ手渡し。

　　　資料・情報収集が肝要である。

（４）２４年度事業計画について決定事項

　　　１．鹿嶋祭についての講演会の実施

　　　２．鹿島船の写真展の開催

議　事　内　容

（３）２３年度総括について意見集約

　　　部会発足後、議論・集約の期間が不足していた為、講演会や地域づくり交付金の申請が

　　　前回の（４）議事内容資料に基づいて説明・補足確認した。　　　　　　　　（狩野）


